



平成30年度 第12号

発行 学校法人南嶺学園  
こうりんじ幼稚園

3学期がスタートしてあっという間に1月が終わろうとしています。

「おはようございます」と白い息を吐きながら元気に登園する子ども達も思わず「さむい！」と友だち同士くっつきあっています。寒いとどうしても身体が縮こまりがちですが、戸外にどんどん出て、自然界の不思議・驚きを感じられる冬の保育を取り入れていきたいと思えます。

2月9日は涅槃会作品展があります。子ども達が一生懸命心を込めて描いた一年間の絵画、作った作品を飾りお家の方にみってもらうのを楽しみにしています。入園・進級当初に描いた絵、そして最近描いた絵を並べて見ると、子ども達の体ばかりでなく、心の中もまた表現の仕方もぐんぐん成長しているのがわかります。特に、年長児全員で創り上げるホールでの共同製作は子ども達の心に育っているあふれるエネルギーでいっぱい作品です。

一人ひとりの成長の足跡をご家族でじっくりごらん頂けたら幸いです。



2月の徳目は「ねがい禅定ぜんじょうせいじやく静寂」です。

禅定、これを簡潔に言えば、座禅をし、心が定まっている状態かと思えます。ですので、禅定静寂とは、まさに揺らぎの無い静の世界です。そのような無の世界からの新たなものが生まれます。あたかも枝ばかりの梢から新芽が出ように。お子さんの春から始まる次へのステップを心待ちにする心と同様です。



◎節分会本堂参拝〔2月1日(金)〕

子ども達と本堂参拝をした後、豆まきをします。心の中の怒り鬼、意地悪鬼、弱虫鬼などを追い出そうと大声を張り上げての豆まきです。

◎小学校見学〔2月18日(月)〕

千代ヶ丘小学校には千代ヶ丘小学校進学の子が、西生田小学校には西生田小学校進学の子とその他の小学校進学の子も全員参加です。午前中、園より見学に出かけます。

◎保育参観とクラス懇談会〔2月25日・26日〕

本年度最後の保育参観とクラス懇談会をいたします。今回は本堂参拝に園児と一緒に参加して頂きます。参観後、各クラスにて懇談会を行います。

◎年長組お別れ遠足〔2月27日(水)〕

よみうりランドにお別れ遠足に行きます。

◎子どものためのコンサート〔2月28日(木)〕

今年度は「川崎市消防音楽隊」の演奏を楽しみます。子どもと一緒に楽しめるプログラムが盛り沢山です。きっと心弾むコンサートになることでしょう。

園児のみの参加です。

開演 10時～ 会場 2階ホールにて

# ドッジボール大会



2月22日(金)に年長児は、ちよがおか幼稚園と親睦ドッジボール試合を行います。天候、グラウンドコンディションにかかわらずできる施設での実施を考え、細山8丁目にある授産学園の体育館をお借りすることができました。試合以外に親睦を深めて参ります。さて、勝敗はいかに！！

## 涅槃会作品展

お釈迦様の亡くなられた日(2月15日)を涅槃会と言われています。この日にちなんで、園では2月9日(土) 9:00~13:30に作品展を開催します。

《絵画》…各保育室

一年間の成長を見ていただくために、4月から順を追って掲示します。年少組は全作品を展示し、年長・年中は一年間多くの作品の中から絵画を選出し、全員展示します。

《共同製作》…2階ホール

家庭から寄せられた大小様々な廃材をもとに年長3クラス合同で取り組みます。

《製作コーナー》

「楽しく作ろう」「親子で作ろう」を目標に製作コーナーを設けます。

